
□議員名 長谷川知司 

１ 基本計画改定版について 

論点 
各コミュニティ及びボランティア団体への活性化支援の具体策と問

題点及びその成果を知りたい。  

回答 

資金面や職員の参加等での協力、および後援等を行うことで支援し

ている。 

合併後の各組織統一のなかで、新体制の活動支援するとともに、諸

問題に助言、指導したい。 

 

論点 
交流人口拡大の具体的施策を知りたい。 

 

回答 

既存施設の有効活用や市の魅力発信を推進するとともに、新たな仕

掛けも考えたい。 

市内へのアクセスをわかりやすいように検討、また必要に応じて関

係機関にも要望したい。 

 

論点 
市庁舎、市民館の耐震化の早期完了と、防災上からも駐輪場の整備

を行うべきである。 

回答 

市庁舎は、防災拠点として重要な役割をなす施設のため、来年度に

耐震診断を行い、診断結果で耐震化を考えていきたい。  

市民館は学校の耐震化完了後、耐震診断に取り掛かりたい。  

駐輪場整備は、両施設とも位置、標示を含め早急に検討したい。 

 

 


